

Non aux 35.000 exclusions du chômage !

Les différentes mesures prises par le gouvernement visant à exclure des chômeurs de leurs droits légitimes aux allocations sont, selon moi, illégitimes et infondées.

De ce fait, avoir, dans le cadre de mon stage au Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté, participé à la manifestation de ce mercredi 25 février contre les mesures d'exclusion du chômage prises par le gouvernement a été une nouvelle expérience que j'ai beaucoup appréciée.

C'était la première fois que je manifestais en tant que membre d'une institution. J'ai trouvé ça différent et j'ai eu l'impression que cela avait plus d'impact au final laissant penser à un éventuel changement progressif des mentalités.

Cette marche ayant rassemblé des centaines de personnes issues de divers horizons (associations, personnes concernées, personnalités politiques...) à travers 7 des villes les plus importantes du pays afin de protester contre les nouvelles mesures prises par le gouvernement, m'a permis de découvrir une autre face du travail social que celle dont on entend souvent parler.

Coline Marlier, stagiaire en 1^{ère} Assistante sociale au RWLP.